



Fraktionsvorsitzender:
Leonard Morneweg
Buchhainer Straße 22
35315 Homberg (Ohm)

Stadtverordnetenvorsteher der Stadt Homberg (Ohm)	
Eing.: 02. Dez. 2023	Bearb.
Datum	Sichtvermerke

02.12.2023

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Claus Gunkel
Rathaus
35315 Homberg (Ohm)

**Bündnis 90 / Die Grünen Homberg (Ohm) Antrag 27/2021-2026
Antrag auf Errichtung eines Friedwaldes**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Dr. Gunkel,

wir bitten um Aufnahme des folgenden Antrags auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Der Magistrat wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der Revierförsterin Claudia Mävers zu überprüfen, ob und wo im Homberger Stadtwald das Anlegen eines Friedwaldes möglich ist.
2. Zusätzlich soll überprüft werden, wo die Errichtung eines „Bestattungsfeldes“ am Waldrand umsetzbar ist, mit der Zielsetzung, aktuellen und zukünftigen Gefahren durch beispielsweise Windbruch zu entgehen.
3. Das Ergebnis der ersten beiden Punkte ist im Bau- und Umweltausschuss zu beraten. Bei dieser Sitzung sind die Revierförsterin Claudia Mävers sowie Vertreter der evangelischen und katholischen Kirche einzuladen.

Begründung:

Seitens der Bürgerinnen und Bürger besteht seit Jahren die Nachfrage nach der Möglichkeit der Bestattung in einem Friedwald. Bei der Sitzung des Bau- und Umweltausschusses am 01.12.2023 ist dies nach der Wortmeldung eines Pfarrers der evangelischen Kirche und den Rückmeldungen aus der Bürgerschaft deutlich geworden. Wir halten es daher für sinnvoll, die Errichtung eines Friedwaldes in Homberg (Ohm) zu überprüfen.

Bisher müssen Homberger Bürger auf Bestattungsangebote außerhalb Hombergs, wie beispielsweise in Laubach, zurückgreifen. Das ist sowohl aus ökologischer als auch ökonomischer Sicht sicherlich nicht sinnvoll!

Wir vertreten die Ansicht, dass zu einer lebenswerten Gemeinde Homberg (Ohm) alle Lebensabschnitte gehören: von der Geburt bis zur Beisetzung! Daher sollten wir den Trend der vergangenen Jahre nicht ausblenden, sondern vor Ort ein bürgernahes Angebot schaffen!

Für die GRÜNEN-Fraktion,

Fraktionsvorsitzender
Leonard Morneweg

